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Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dez horas, através da 
plataforma de comunicação Zoom Meetings, participaram da Reunião Ordinária os 
membros do Comitê de Investimentos do IPAM, os Senhores Ivan Furtado de 
Oliveira, Odilon José de Santana Júnior, Noel Leite da Silva, Rodrigo Ferreira 
Soares e a Senhora Maria Irisney Barbosa de Souza. O Presidente do Comitê, Dr. 
Ivan Furtado de Oliveira, deu início a Reunião Ordinária do mês de agosto de 2020, 
conforme convocação no memorando N° 030/2020/PRESIDENCIA, para tratar das 
seguintes pautas: 1 -Apresentação do Relatório mensal da Carteira de Investimentos 
do Regime Próprio de previdência Social do município de Porto Velho, referente ao 
mês de julho de 2020 e outros assuntos relacionados ao Comitê; O presidente do 
COMIN deu início a sessão passando a palavra ao assessor da Sete Capital, 
representada pela Sra. Beatriz Raganacci que através de videoconferência via 
plataforma Zoom Meetings, iniciou a explanação, apresentando aos membros do 
Comitê de Investimentos do Ipam, o cenário econômico: Os mercados ao redor do 
mundo continuaram movimentos de apreciação ao longo de julho, que foi marcado 
por uma queda significativa do dólar contra outras moedas de países desenvolvidos, 
em especial o euro. Os ativos de risco seguiram com robusto suporte monetário e 
fiscal nas principais economias; avanço no desenvolvimento de vacinas para o Covid-
19. O número de novos casos de Covid-19 nos Estados Unidos seguiu em ritmo de 
piora nas primeiras semanas do mês, superando as máximas observadas em março e 
abril. Foi visto um aumento de novos casos de Covid-19, com destaque para a 
Austrália e Espanha, o que demanda acompanhamento e ressalta a dificuldade da 
volta à normalidade sem que uma solução definitiva seja encontrada. As principais 
autoridades monetárias seguiram atentas aos desdobramentos econômicos da 
pandemia e continuam afirmando a possibilidade de novos estímulos caso sejam 
necessários. Com  isso, as taxas de juros dos países desenvolvidos permaneceram em 
patamares baixos e com volatilidade reduzida, o que tende a aumentar o apetite ao 
risco por parte dos investidores em busca de maiores retornos. Com  relação a 
estímulos fiscais, o Congresso Americano está em processo de negociação de um novo 
pacote e há indicações que esse será suficiente para manter a renda das famílias nos 
próximos meses, enquanto o novo fundo de estabilização da União Europeia foi 
aprovado. Em relação aos mercados brasileiros, a performance dos ativos foi 
positiva. Sobre a atividade local, dados ligados ao comércio surpreenderam 
positivamente, enquanto o setor de serviços ainda apresentou fraqueza. A inflação 
continua baixa por conta da pandemia, o que possibilita a continuidade dos cortes da 
Selic por parte do Copom. As autoridades deram continuidade ao processo de 
normalização da atividade em algu ias das principais cidades brasileiras. No aspecto 
político, após um período de intens. 'ovi ' ação para amenizar os s . no ausados 



pela pandemia e a aprovação de pacotes emergenciais, o foco das discussões passou 
para a agenda de reformas. O governo apresentou uma parte de sua proposta de 
reforma tributária ao Congresso, incluindo a unificação dos impostos do PIS e Cofins 
em uma contribuição sobre bens e serviços com alíquota única. Após explanação, 
iniciou-se o apontamento do Relatório de Investimentos das aplicações financeiras do 
mês julho do ano de 2020. O Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do 
Município de Porto Velho finalizou o mês com patrimônio líquido de R$ 
688.125.092,45 (seiscentos e oitenta e oito milhões, cento e vinte e cinco mil e noventa 
e dois reais e quarenta e cinco centavos), que representa um crescimento de 5,61% 
(cinco vírgula sessenta e um por cento) nos últimos doze meses. A carteira de 
investimentos atingiu a rentabilidade positiva de 1,53% (um vírgula cinquenta e três 
por cento) equivalente a um ganho de R$ 10.402.554,53 (dez milhões, quatrocentos e 
dois mil, quinhentos e cinquenta e quatro reais e cinquenta e três centavos). No 
acumulado, a rentabilidade da carteira no ano está, até o momento, em 1,63% (um 
vírgula sessenta e três por cento), representando um ganho de R$ 10.850.525,39 ( 
dez milhões, oitocentos e cinquenta mil, quinhentos e vinte e cinco reais e trinta e 
nove centavos), enquanto a meta atuarial (IPCA+6%) acumulada é de 3,93% (três 
vírgula noventa e três por cento). O índice de sharpe e var da carteira ficou em 
(-1,07%). A consultora destacou ainda a distribuição por indicador, que ficou da 
seguinte forma: 22,67% em IRF-M 1; 11,70% em IMA-B; 47,76% em IDKA 2; 
1,50% em CDI; 1,70% em FIP; 1,94 em Fil; 6,30% em Ações e 6,43 em IRF-M. A 
distribuição por instituição financeira ficou: 66,80% BB Gestão de Recursos DTVM, 
29,56% na Caixa Econômica Federal; 1,70% na índigo DTVM e 1,94% na Reditus 
Investimentos. Rodrigo questionou sobre a possibilidade do Governo estourar o teto 
de gastos e os impactos sobre isso nos investimentos. Beatriz disse que o mercado está 
receoso devido as falas controversas entre o Paulo Guedes e o Presidente da 
Repúblico Jair Bolsonaro, aumentando a volatilidade do mercado. O Gestor de 
Recursos do IPAM, Sr. Odilon informou as expectativas de mercado, conforme 
apontado no relatório Focus do dia 14 de agosto de 2020, a expectativa do IPCA é de 
1,67% em 2020 e 3,00% em 2021. A expectativa para o PIB é de -5,52% em 2020 e 
3,50% em 2021. E o Relatório Focus apontou ainda a possibilidade de estabilizar os 
juros até final do ano de 2021, pois as expectativas para a Taxa Seiic é de 2,00% em 
2020 e 2,75% para o encerramento de 2021. O Gestor de Recursos, Sr. Odilon, 
pontuou que separadamente a rentabilidade no ano dos fundos do IPAM está em 
0,72% para o Previdenciário e 3,32% para o Financeiro contra a taxa de meta 
atuarial de 3,93%. O Gestor observou ainda, um saldo de R$ 10.400.000,00 (dez 
milhões e quatrocentos mil reais) proveniente do pagamento dos juros dos títulos 
públicos pagos no fundo BB Previdenciário Títulos Públicos VII, CNPJ: 
19.523.305/0001-06, creditado na conta-corrente n° 8809-9 do Fundo Previdenciário, 
ciente do fato os membros do COMIN solicitaram um parecer técnico da consultoria 
de investimentos com indicações e sugestões para alocação deste recurso. O Gestor 
informou aos membros que o recurso foi aplicado automaticamente no fundo BB 
Previdenciário Fluxo até a deliberação do colegiado. A senhora Beatriz informou que 
fará um parecer sobre a alocação deste recurso. O presidente do COMIN deixou 
consignado que assim que o parecer estiver pronto encaminhará para 2dos os 
membros analisarem e em seguida convi ará a reunião para deliberação-de al o ação 
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destes recursos. Nada mais a tratar o Presidente Comitê de Investimentos do 
IPAM deu como encerrada a reunião e eu, Barbosa de Souza, 
secretariei e lavrei a Ata, firmada por mim. .- - e todos os 
membros do Comitê de Investimentos presentes. 1 o 1 ' Velho, 20 de agosto de 2020. 


